

JOURNALIST

Apel Perdana Kapolres Semarang: Tegaskan Disiplin, Kebersihan, dan Komunikasi Efektif

Agung widodo - SEMARANG.JOURNALIST.CO.ID

Jan 20, 2025 - 17:16



UNGARAN- Kapolres Semarang yang baru, AKBP Ratna Quratul Ainy, S.I.K., M.Si., memimpin apel perdana di Lapangan Tribrata Polres Semarang pada Senin pagi. Apel ini diikuti oleh seluruh pejabat utama, perwira, dan personel Polres Semarang, menandai awal kepemimpinannya menggantikan AKBP Ike Yulianto W, S.H., S.I.K., M.H.

Dalam arahannya, Kapolres AKBP Ratna memberikan beberapa atensi penting yang menjadi dasar kerja seluruh personel Polres Semarang. Salah satunya adalah penekanan pada pentingnya disiplin dalam berdinis. *“Saya harap seluruh personel mengedepankan disiplin, terutama dimulai dari diri sendiri. Disiplin adalah modal utama dalam memberikan pelayanan paripurna kepada masyarakat Kabupaten Semarang,”* ujar Kapolres.

Selain disiplin, Kapolres juga menekankan pentingnya kebersihan lingkungan kerja sebagai pendukung utama kinerja personel. Menurutnya, lingkungan kerja yang bersih tidak hanya mencerminkan keimanan tetapi juga menciptakan kenyamanan yang dapat berdampak positif pada produktivitas dan efektivitas kerja.

“Dengan lingkungan yang bersih, akan tercipta kenyamanan yang berdampak langsung pada maksimalnya pelaksanaan tugas di setiap fungsi,” tambahnya.

Menjelang perayaan Idul Fitri 2025, Kapolres menyoroti pentingnya komunikasi dua arah, baik antara pimpinan dan anggota maupun antara personel Polri dan masyarakat. Hal ini, menurutnya, sangat krusial untuk menghadapi event pengamanan besar seperti Lebaran.

“Komunikasi dua arah sangat penting dalam bertugas, terutama menjelang event besar seperti pengamanan Lebaran. Koordinasi yang baik akan memastikan tugas berjalan lancar,” tegasnya.

Di akhir arahannya, Kapolres AKBP Ratna mengajak seluruh personel Polres Semarang untuk melaksanakan tugas dengan hati nurani. Pendekatan ini diharapkan dapat mencegah dan meminimalisir pelanggaran, sekaligus memastikan pelayanan kepada masyarakat dilakukan secara maksimal.

“Dengan hati nurani, kita tidak hanya bekerja, tetapi juga melayani dengan tulus. Ini adalah kunci untuk mencegah pelanggaran sekaligus meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada Polri,” pungkask Kapolres.

Apel perdana ini menjadi momen strategis bagi Kapolres AKBP Ratna Quratul Ainy untuk menyampaikan visi dan arahannya dalam memimpin Polres Semarang ke depan, dengan semangat disiplin, kebersihan, dan komunikasi efektif sebagai pilar utama.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polres Semarang